

## Rencontre du conseil d'établissement

*Le mercredi 9 avril 2025*

*18h00, local 127*

### PROCÈS-VERBAL

#### Présences

**Sont présents** MORIN-NÉRON, Jessika (Directrice) SAVARD, Chantale (Tech. en SDG)  
ADAM, Caroline (Parent) MALO, Julie (Parent)  
DENAULT, Christine (Parent) RIVIÈRE, Karine (Orthopédagogue)  
GOULET, Audrey-Anne (Parent) FUYOY, Vicky, (Enseignante)  
RÉGIMBALD, Marie-Pier (Parent) BOIVIN, Catherine (Secrétaire)  
TOURÉ, Aichetou (Parent) DEROUIN, Sébastien (Parent)  
FUYOY, Pascale (Enseignante) BRASSEUR, Catherine (Ens.-Ortho.)

**Sont absents** SANSCARTIER, Audrey (Parent)

	Sujet	Responsable	Informé	Consulté	Approuvé	Adopté
1.	<b>Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum</b> Début de la réunion à 18h00.	Présidente	x			
2.	<b>Parole au public</b> Mme Marie-Ève Lavoie est présente. - Présentation pour l'OPP. Elle suggère la création d'une garde-robe communautaire afin d'aider les familles dans le besoin. - La CSSD est actuellement en train de redéfinir les concentrations pour redorer les activités. Elle veut souligner la présence de la mini-harmonie qui fait découvrir l'école du secteur. C'est une superbe belle activité. Serait-il possible d'avoir plus d'Activités du genre, par exemple du basket Ball etc. - Il y aurait des moyens de pression qui se ferait au niveau des directions. Elle se demandait quels seraient les moyens et l'impact qu'il y aura.	Présidente	x			
3.	<b>Lecture et adoption de l'ordre du jour CE 24-25/26</b> Point divers : ajouter révision des règles de régis interne. • <b>Proposé par : Mme Régimbald</b> • <b>Secondé par : Mme Adam</b> L'ordre du jour est adopté à l'unanimité.	Présidente				x

4.	<p><b>Adoption du procès-verbal de la séance du 11 décembre 2024</b> <b>CE 24-25/27</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Proposé par : Mme Adam</b></li> <li>• <b>Secondé par : Mme Aichetou</b></li> </ul> <p>Le procès-verbal est adopté à l'unanimité.</p>	Présidente				X
5.	<p><b>Cahiers d'activités – Offre de service 25-26 CE 24-25/28</b></p> <p>Il est demandé à ce que l'école procède à l'achat des cahiers d'activités chez COOPSCO comme dans les années précédentes. Les cahiers sont ensuite facturés aux parents. Ce processus permet aux enseignants de remettre aux élèves leurs cahiers en début d'année scolaire. Ainsi, la totalité des élèves ont leur matériel dès le départ. Cela facilite l'enseignement accessible à tous.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Proposé par : M. Derouin</b></li> <li>• <b>Secondé par : Mme Denault</b></li> </ul> <p>L'achat par l'école chez COOPSCO est approuvé à l'unanimité.</p>	C. Boivin			X	
6.	<p><b>Structure de jeu</b></p> <p>La direction avait mentionné au dernier CÉ que l'école avait été sélectionnée pour obtenir une nouvelle structure de jeux d'ici 3 ans. Nous avons finalement été sélectionnés pour cet été. Nous aurons donc notre nouvelle structure de jeux pour la rentrée 2025. L'arrivée de la structure a été rendue possible grâce à l'OPP des dernières années.</p>	J. Morin Néron	X			
7.	<p><b>Fonds à destination spéciale pour le parascolaire -</b> <b>Résolution CE 24-25/29</b></p> <p>La direction demande à ce que suite aux dépenses effectués dans le fonds à destination spéciale, le montant restant soit reporté à l'an prochain.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Proposé par : Mme Savard</b></li> <li>• <b>Secondé par : Mme Adam</b></li> </ul> <p>Le report de montant du fonds à destination spéciale est adopté à l'unanimité.</p>	J. Morin Néron				X
8.	<p><b>Révision budgétaire CE 24-25/30</b></p> <p>Présentation de la révision budgétaire.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Proposé par : Mme Régimbald</b></li> <li>• <b>Secondé par : Mme Adam</b></li> </ul> <p>La révision budgétaire est approuvée à l'unanimité.</p>	J. Morin Néron			X	
9.	<p><b>Mot de la présidente</b></p> <p>Aucun</p>	Mme Denault	X			
10.	<p><b>Mot de la direction</b></p>	Mme Morin	X			

	On est en ce moment dans la clientèle pour l'an prochain. Pour le moment, nous aurions le même nombre de groupes. Quelques surplus sont prévus. Il y aura possiblement une redéfinition du territoire dans les prochaines années.	Néron				
11.	<b>Mot de la représentante de l'OPP</b> La soirée cinéma s'est bien passée en février. Nous sommes en pleine organisation pour le BBQ. Les enseignants d'éducation physique feront une activités cette journée là en collaboration avec l'OPP.	Mme Goulet	x			
12.	<b>Mot de la technicienne du service de garde</b> Le service de garde est dans la préparation de la semaine des services de garde. Ils vont travailler avec les enseignants d'éducation physique pour le mois des cubes énergies.	Mme Savard	x			
13.	<b>Mot du personnel enseignant</b> Il y a eu un superbe carnaval à l'école ainsi que l'autobus du défi pierre lavoie. Les élèves ont adoré. Avec ces activités, il y a un sentiment d'appartenance d'école qui s'est créé. Les élèves de 3 <sup>e</sup> année ont planté leurs Basilics la semaine dernière. La vente au METRO se fera le 16 mai. Le comité vert a fait l'acquisition de boites de recyclages pour les bouteilles consignées. Des élèves circulent dans les classes après le dîner pour collecter des bouteilles d'eau, yogourt, etc. La mini-harmonie sera au Choralies le 8 mai pour jouer avec l'harmonie de l'école du Versant. Il y a beaucoup d'ancien du secondaire qui reviennent nous voir.	Enseignants	x			
14.	<b>Mot du personnel de soutien</b> Mme Boivin mentionne qu'elle s'occupe de l'équipe de cheerleading. Un groupe de 20 élèves qui pratique sur l'heure du dîner, une fois par semaine. Leur prestation sera présentée au BBQ de fin d'année.	Mme Boivin	x			
15.	<b>Mot du personnel professionnel</b> Le service en orthopédagogie tire à sa fin car ce sera bientôt la révision des plans d'interventions. Nous débutons la préparation des examens du ministère.	Mme Rivière	x			
16.	<b>Mot du représentant du comité de parents CE 24-25/31</b> Orientation des voies pour le secondaire plutôt que des concentrations. Nous devons soumettre un nom pour la semaine québécoise de l'implication parentale. Nous suggérons de nommer Audrey-Anne Goulet, parent bénévole depuis des années.	Mme Régimbald				x

	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Proposé par : Mme Régimbald</b></li> <li>• <b>Secondé par : Mme Adam</b></li> </ul> <p>Approuvée à l'unanimité.</p>					
17.	<p><b>Mot du représentant de la communauté</b></p> <p>Absent</p>	M. Champagne	x			
18.	<p><b>Points divers</b></p> <p>Règles de régie interne.</p> <p>Il est proposé que pour l'an prochain, il faudrait modifier les règles de régie interne afin de clarifier le point parole au public.</p>		x			
19.	<p><b>Levée de l'assemblée CE 24-25/32</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• <b>Proposé par : M. Derouin</b></li> <li>• <b>Secondé par : Mme Adam</b></li> </ul> <p>Levée de l'assemblée à 18h40.</p>				x	

Jessika Morin Néron  
Directrice

Christine Denault  
Présidente